

*Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.*

Willy Schüpbach-Oesch

29. November 1934 bis 7. August 2017

Ich bin nicht weit gegangen, nur ein Stück voraus ...

In Liebe und mit Dankbarkeit sagen wir: Adieu mein lieber Ehemann, Vater, Schwiegervater, Grossätti, Bruder, Schwager, Onkel und Freund.

Wir bleiben im Herzen verbunden:
Vreni Schüpbach-Oesch
Barbara Zürcher-Schüpbach
Janine, Annouk
André und Renate Schüpbach-Künzi
Cyril, Dario
Rita und Ruedi Brunner-Schüpbach
Marc, Philippe, Matthias

Traueradresse: Barbara Zürcher-Schüpbach, Schibistei 2, 3615 Heimenschwand

Zur Trauerfeier laden wir Sie herzlich ein am Mittwoch, 16. August 2017, um 11 Uhr in der Kirche Schwarzenegg.